



En la sede Quito de la UPS incorporó 219 profesionales de distintas carreras. La ceremonia de entrega de títulos se realizó el 9 de septiembre en el Coliseo del campus El Girón en dos jornadas: en la mañana con profesionales de las carreras de Administración de Empresas, Comunicación Social, Pedagogía y Antropología Aplicada y por la tarde con graduados de las carreras de Contabilidad y Auditoría, Gerencia y Liderazgo, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería Civil, Ingeniería Electrónica e Ingeniería Mecánica.

En la primera sesión, el Dr. Edgar Tello, en representación del vicerrector de sede, Antrop. José Juncosa, compartió con los presentes la noticia de que la sede Quito fue aprobada el 20 de agosto de 2015 por el Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la calidad de la Educación Superior (CEAACES) obteniendo la calificación más alta de las extensiones evaluadas.

«Este acto es de gran significación y transcendencia para la sociedad, porque espera que un grupo de profesionales en los distintos campos se incorporen luego de haber obtenido capacitación tanto humana como profesional y también es importante para ustedes porque se está cumpliendo la misión de la UPS de formar honrados ciudadanos y excelentes profesionales».

La ceremonia de la tarde fue presidida por el vicerrector José Juncosa, quien también se refirió a la aprobación de la sede por el CEAACES y agradeció a los profesionales así como a sus familias el haber confiado en la propuesta educativa de la UPS.

Los directores Grace Moreano (Administración de Empresas) y Giovanni Lucero (Gerencia y Liderazgo) dieron los discursos de orden, mientras que los profesionales Alba Rocío Quinteros Miño, de Administración de Empresas y Nelson Andrés Salazar Rivera, de Ingeniería de Sistemas, obtuvieron la mejor calificación de su promoción y fueron los encargados de dirigirse al público en representación de los graduados y graduadas.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)